

Estimados padres y apoderados.

**Viva Jesús en Nuestros Corazones!!!**

Esperando que todos se encuentren bien y atentos a las indicaciones de nuestras autoridades frente a la temática del COVID- 19, quisiéramos compartir algunas medidas que estamos tomando como institución frente al uso del “Aula Virtual”, para velar que nuestros estudiantes sigan obteniendo los aprendizajes planificados para el año escolar 2020.

Primeramente, esta semana hemos hecho un esfuerzo con todos los docentes en subir al aula virtual contenidos correspondientes a cada asignatura, para que nuestros estudiantes puedan seguir sus aprendizajes a distancia. Por otro lado, comentamos que estamos haciendo un levantamiento de información de cuántos estudiantes están ingresando al Aula Virtual, cuántas veces han bajado el contenido en sus respectivos computadores.

En esta línea, comunicamos que para la próxima semana nos contactaremos con los apoderados de aquellos estudiantes que no han ingresado al Aula Virtual, con el fin de seguir el monitoreo en la entrega de información.

A la vez, estamos estudiando una forma de que el profesor pueda efectuar retroalimentación de los aprendizajes, por medio de dicha plataforma.

Insistimos a los apoderados, que **frente a dudas que van surgiendo, del ingreso y uso del Aula Virtual, que sigan los conductos regulares, vale decir, los correos electrónicos de las coordinadoras de ciclo**, mencionados en el comunicado anterior.

Se despide con un saludo fraternal, pidiendo oraciones por todos los afectados por el coronavirus, en especial a los lasallistas del mundo.

**Equipo directivo  
Instituto La Salle**